

EXCELSIOR

Videla Entregó los Trofeos en la Clausura del Mundial

Por VICTOR PAYAN, enviado de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, Argentina, 25 de junio. "...Pido a Dios nuestro Señor que constituya un sendero de paz para todos. Esa paz, no como simple expresión pasiva de tregua, sino como fruto del esfuerzo diario a cuyo amparo el hombre pueda realizarse como persona en un clima de dignidad y libertad..."

El presidente Jorge Rafael Videla dijo lo anterior esta noche, poco antes de entregarle a la Selección de Argentina, el trofeo de caballeridad durante una cena que se efectuó en el rotel Plaza, con motivo de la clausura del XI Campeonato Mundial de Fútbol.

Videla, que fue invitado a subir al estrado para que dirigiera unas palabras a todos los funcionarios de la FIFA, con motivo de la clausura del evento internacional, se levantó de la mesa de honor y, dijo:

"Hace pocas horas, parecen instantes nada más, finalizó el XI Campeonato Mundial de Fútbol Argentina '78. Este evento deportivo, largamente esperado, profusamente vivido por todos, nos hizo estar ante la vista del mundo durante los últimos 25 días.

"A ese mundo —en gran parte representado ahora aquí— quiero hacer llegar mi gratitud porque nos dio oportunidad de demostrar lo que realmente es Argentina: Un pueblo orgulloso

de su pasado. Que no reniegue de su presente. Y, que vive con alegría su futuro promisorio..."

Había unos 500 invitados, pero el silencio era total.

Después de una breve pausa, Videla continuó:

"Mi agradecimiento a todos aquellos que tuvieron, desde el principio, fe en que podíamos lograrlo. Fue un voto de confianza a nuestra capacidad para cumplir con nuestro compromiso contraído con el mundo. Tuvimos creatividad y esfuerzo y, juntos, todos, unidos como el verdadero pueblo que somos, pudimos hacerlo".

Se notaba emocionado. Las palabras no eran tan fluidas como él quizá lo deseara.

"También —indicó— gracias a las autoridades de la FIFA y, mi reconocimiento eterno para todos aquellos que integraron el comité organizador, algunos de ellos que fueron asesinados arteralmente, vilmente, por el terrorismo por sumar sus esfuerzos a una tarea del bien común".

"Estoy muy orgulloso de nuestro comportamiento aquí y en las subse, donde hicieron gala de eficiencia y técnica deportiva, con mutuo respeto. Y quiero señalar que, en estas justas, el comportamiento humano, nos hace realizar las esperanzas de que el mundo viva con la unidad necesaria para lograr la superación del ser, aun en la adversidad, pero contando con la mano amiga".

En este mismo acto, Kempes fue premiado como el mejor jugador del torneo, el mejor goleador y el más

técnico. Cubillas fue el segundo goleador y Rossi, el segundo técnico.